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Cover: … Mann gegen Mann ……. USA.- Fallschirmjäger werden aufgerieben. ….. In der Nähe eines deutschen Stützpunktes in der Normandie landeten US-amerikanische Fallschirmtruppen und versuchten sich festzusetzen. Sturmeinheiten der deutschen Luftwaffe prellten sofort gegen die Invasoren vor und rieben sie in unerbittlichem Nahkampf auf. Aufnahme: Presse Hoffmann

Man Against Man ……. U.S. Paratroopers are Worn Down. ….. Near a German base in the Normandy, landings of U.S. parachute troops attempted to establish themselves. Forward units of the German Luftwaffe pounced immediately against the invaders and wore them down in unrelenting close combat. Photo: Hoffmann Press

Articles Inside:

Die Bomben mit dem gelben Strich – Ein Sonderbericht für die „Berliner Jllustrierte Zeitung“ von Kriegsberichter Bruno Lysiak : Das Examen schwerer Bomben in Sprengkammer und Spreng garten

The Bombs with the Yellow Line – A special report for the “Berliner Illustrierte Zeitung” by War Reporter Bruno Lysiak: The examination of heavy bombs in the explosive chamber and the explosive garden

Dokument der Barbarei / PK.-Aufnahmen-. Marine-Kriegsberichter Kaufmann, Kriegsberichter Blume (H. H.)

Document of Barbarity (Monte Cassino) / Propaganda Company-Photos: Navy-War Correspondent Kaufmann, War Correspondent Blume (H. H.)

Die Wurf-Sekunde

The Second Throw

Pollmann Kämpft gegen Unsichtbare – Tatsachenbericht über den erfolgreichsten deutschen U-Boot-Jäger / Von Kriegsberichter Richard Kaufmann

Pollmann fights against the invisible – Factual report about the most successful German submarine hunter / By War Correspondent Richard Kaufmann (Otto Pollmann)

Das Vermächtnis des Andreas Hooge – Roman einer Ehe von Walther von Hollander

The Legacy of Andreas Hooge – Novel of a Marriage by Walther von Hollander

Rätsel

Brain Teaser

„Ich, Korff, erzähle Ihnen die Gefchichte meiner Liebe“ / Aufnahmen: Borchmann-Berlin-Film

“I, Korff, tell you the story of my love” / Photos: Borchmann-Berlin-Film

Jüngste Wissenschaft unserer Zeit Neurochirurgie / Aufnahmen: Max Göllner

The latest Science of our Time is Neurosurgery / Photos: Max Göllner

Dies und Das – Heitere Betrachtungen von L. v. Malachowski

This and That – Cheerful Considerations by L. v. Malachowski
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